

Golfausflug der Liga-Mannschaft AK 65 vom 22.8.-24.08.2022

Der diesjährige Golfausflug der AK 65 Liga-Mannschaft führte die Mannen von Captain Reinhard Diehl in die Region der Rhön ins Best Western Plus Konrad Zuse Hotel in Hünfeld. Wie schon zur Tradition geworden ging die Reise in Fahrgemeinschaften am 22.08.2022 um 8.00 Uhr aus der Heimat in Richtung Kassel/Fulda los und ohne Komplikationen erreichten wir das „Parkhotel zum Stern“ in Hünfeld rechtzeitig. Wir wurden sehr herzlich empfangen, machten es uns zunächst im Innenhof des Hotels bei einem Getränk gemütlich und die Bedienungen bereiteten unser geplantes Weiß-Wurst-Essen sehr dekorativ vor. Nach der Stärkung hatten wir es nicht weit zum GC Oberaula, unserer ersten Station unseres Ausflugs. Einchecken, Cart's und Trolly's richten und schon ging es nach der Einteilung der Flight's auf die Runde. Schnell mussten wir feststellen, dass die Trockenheit auch in der Rhön seine Schäden an Flora und Fauna hinterlassen hat. Die Bälle taten nicht das, was wir ihnen beim Schlag mit auf die Reise gegeben haben, aber es kam noch schlimmer.

Da die Gastro beim GC geschlossen hatte fuhren wir nach der Runde ins Hotel wo wir uns auf der Terrasse bei einem Getränk über die schwierigen Verhältnisse der Golfrunde austauschten.

Nach der abendlichen Verköstigung am Buffet ging zunächst Michael Käpernick auf die finanzielle Situation der AK 65 ein, die im Laufe der Reise aber durch Spenden aufgebessert wurde, um dann das Wort an Klaus Dieter Bauer zu geben, der die Auswertung des ersten Turniertages kundtat. Bedingt durch die Tatsache, dass durch die körperlichen Beeinträchtigungen dieses Jahr einige Teilnehmer mit einem Cart fahren mussten und die Platzverhältnisse wegen der Hitze und der teilweise sehr ausgeprägten Schräglagen der Fairways recht anspruchsvoll waren, werden dnur die Ergebnisse aufgezeigt die für den Endsieg der drei Tage in Betracht kommen könnten.

Ergebnis vom GC Oberaula: (Wertung Schläge abzgl. Spielvorgabe)

1. Bauer Klaus Dieter	72 Schläge
2. Diehl Reinhard	74
3. Heinze Friedrich, Knuth Gunther	76
4. Klein Berthold	78
5. Käpernick Michael	79

Am 23.08.2022 spielten wir beim GC Hofgut Praforst der nur 3 km vom Hotel entfernt war. Pünktlich um 10.00 Uhr waren alle Teilnehmer bereit und der Start ging zügig voran. Auch hier waren die Platzverhältnisse durch die Dürre und sehr ansprechende Schräglagen, die das Spiel zu einem Zufallsprodukt werden ließ, sehr unangenehm und schwierig. Trotz allem haben es alle Spieler geschafft ein den Umständen entsprechendes Ergebnis abzuliefern. Da der Tag recht früh begann kam die Truppe nach einem kleinen Umtrunk recht früh ins Hotel zurück und teilweise wurde dort die Sauna des Hauses zur Entspannung gerne aufgesucht. Am Abend wurde uns ein 4 Gänge Menü serviert um danach auf die mit Spannung erwartete Siegerehrung des 2.ten Spieltags zu warten.

Ergebnis vom GC Praforst: (Wertung Schläge abzgl. Spielvorgabe)

1. Diehl Reinhard	75 Schläge
2. Rentz Karl	80
3. Friedrich Heinze	81
4. Bauer Klaus Dieter, Rüdiger Luft, Knuth Gunther	82
5. Käpernick Michael	83

Am 24.08.2022 hieß es früh aufstehen, frühstücken, Koffer packen, da wir ca. 15 km zum nächsten Golfplatz dem GC Fulda Rhön fahren mussten wo wir um 10.00 Uhr den ersten Abschlag gebucht hatten. Bei diesem Platz muss man sagen, dass er die negativen Beschaffenheiten der ersten beiden Plätze in sich vereinte und hinzu kam noch, dass dies der heißeste Tag unseres Ausfluges war. Von den 12 Teilnehmern unseres Ausfluges haben es nur 4 Spieler geschafft ein Ergebnis von unter 100 Schlägen zur Ausrechnung des Ergebnisses vorzulegen. Das war Frust pur.

Nach dem Duschen und einer kleinen Stärkung für die Heimreise waren alle auf die Siegerehrung des Tages und der Bekanntgabe des Siegers über die drei Tage unseres Ausfluges gespannt.

Ergebnis vom GC Fulda Rhön: (Wertung Schläge abzgl. Spielvorgabe)

1. Friedrich Heinze, Gunther Knuth	73 Schläge
2. Rentz Karl	74
3. Diehl Reinhard, Luft Rüdiger	78
4. Klein Berthold	83
5. Bauer Klaus Dieter	88

Daraus ergibt sich folgendes Endergebnis über die drei Tage

1. Diehl Reinhard	227 Schläge
2. Heinze Friedrich	230
3. Knuth Gunther	231

Die drei Tagessieger erhielten, gesponsert von Klaus Dieter jeweils Golfbälle überreicht.

Reinhard Diehl wurde als Sieger über die drei Tage den von Harald Miltner gesponserten Golfschläger (Wanderpokal), einen stilisierten Golfer im 3D-Laserwürfel (Sponsor Harald) sowie drei Golfbälle mit Logo und eine Flasche Wein überreicht.

Der zweite Sieger Friedrich Heinze erhielt einen stilisierten Golfer im 3D-Laserwürfel sowie drei Golfbälle mit Logo und eine Flasche Wein.

Den dritten Platz über drei Tage erkämpfte sich Gunther Knuth, er erhielt drei Golfbälle mit Logo und eine Flasche Wein überreicht.

Zum Abschluss unseres Ausfluges bedankte sich Reinhard Diehl als Coach der AK 65 Ligamannschaft bei Michael Käpernick für die Organisation des Ausflugs mit einem Gutschein und Klaus Dieter erhielt zum Dank für die Auswertungen der Ergebnisse und die Durchführung der Siegerehrungen eine Flasche Wein.

Die Spielberichte der Ligamannschaft AK 65 können im Albatros unter „Mitglieder“ nachgelesen werden.

Mit sportlichen Grüßen

Michael Käpernick